

Bibliothèque numérique

medic@

Nélaton, Auguste. - Manuscrits sur les maladies des voies urinaires

1833.

Cote : ms2483(9)



(c) Bibliothèque interuniversitaire de médecine (Paris)
Adresse permanente : <http://www.bium.univ-paris5.fr/histmed/medica/cote?ms02483x09>

porte de substance de l'osseuse. C'est une variété des fistules, pourtant
qu'il n'y a corps conducteur lancé pour le poitrine à canon - bien au contraire
que dans lequel une grande partie de l'osseuse a été détruite par l'application
comme dans le cas d'un casque - cela est à peu près tout détruit comme il est visible
dans nos oursins. mais on a en quelque sorte fait une application de
l'osseuse émiettée pour la Rhinoplastie - ainsi M. Leriche fit
un lobe au bout du visage. La fistule est le fian dans une cicatrice
fracturale à gauche - il y a en plus une idée ingénieuse, ce fut
de renverser l'auricule de telle sorte que la cicatrice qui était longue
soit organisée et insérable au bout de l'osseuse. Voilà cette méthode largement
de la Chirurgie. C'est de ce moyen que l'osseuse soit très tendue que la
guérison fût complète - l'osseuse à l'osseuse - avait pour venir dans la
guérison -

Janvier -
Della Car a peu pris jumable dans les etats d'origine d. M.
Cooper - Non connait un de eloquit ou toutes autres
l'etayer son monsieur (Diele.). N. boir

Corrélation. Virement de la tasse ou de l'antécub - on peut faire faire cette
rotation de l'étude du mécanisme de la propulsion dans l'arbre - en
effet si l'on connaît ~~effacer~~ le motif, l'effacement d'arbre, il y a
un fil à l'arbre qui vise l'autre arbre. Le calcul se fait par la
contraction des bâtons connexes aide cela aussi enfin tout ce qui fait
jusque dans les muscles - on peut faire faire ce que l'on nomme
ou l'arbre et faire l'autre arbre le calcul par l'arbre lequel l'effacement
peut à plusieurs reprises sur le point d'attache - c'est alors que M. Gouvel
dit : M. Amiel a fait cela tout de suite il n'a rien à faire un calcul avec
cette tasse enfin l'autre - le chirurgien et moi : que l'arbre qui pourra
calculer pour le faire soit -



il est important aussi de distinguer la partie du canal qui est au niveau du calice - pour cela - insufflation insuffler jusqu'au calice en rapport de pression alpin - il suffit de presser jusqu'à ce que l'urine le calice - bâtons de gomme il est que très gris - pince introduite forcée et qui on peut lire ~~lire~~ urine, amusante qu'en poussant le corps étranger -

- Corps étranger pointu - on va arrêter par insufflation, cependant ne pousser pas pour essayer d'introduire l'urine ~~au~~ dans une voie ouverte par le bâton en bois - on rebouche le mandrin alors que celle-ci touche au corps étranger - on peut alors en arrêter -

Corps étranger rond - il faudrait si on pouvait y introduire une sorte de mandrin - M. Vigier de Coulombe retire par le moyen d'une portion de rondin ^{qui} qui va aider, le doigt introduit dans le rectum empêchant la portion membranacée -

- Corps étranger chez la femme - il faudrait pour ce faire culbuter dans la vulve compiner la partie post. à l'urètre ~~que~~ que le vagin - culbuté vers le bas que l'on peut faire passer dans la vulve en le fixant aux tissus les plus molles - cela a aboutit Amysat à l'insertion d'une canule directe au bout de la vulve le long du vagin - dans le culbut - sans toutefois détruire les branches oblique rapportées par M. Briffon -

- M. Drouin a arrêté l'urine au niveau de l'urètre en y introduisant le calice ^{à l'urètre} et dans cette fois, il a laissé passer cette urine une fois qui était d'une autre partie dans la vulve -

- Chez les femmes la rétention par un calice peut causer des complications et une mort prochaine, elle était immobile pour un malade auquel M. Bouleau fut appelé et il ne vit d'autre urgence que d'insérer ^{à l'urètre} l'autre en l'arrêter le calice, ce qui l'arrêta l'urine - il ne faudrait pas en faire et ces préliminaires autres manœuvres d'extinction - il ne suffit pour ce faire dans l'urètre, mais il arrive aussi

l'apur en long - l'urine obliquement - il n'y a pas
d'accident.

Rétention

1^o Nature du rétention - M. Lallemand a alors obtenu sur patients en diurie
qui faisaient des vides des cylindres endurcis, les rétentions ~~lors d'un~~
se trouvent à leur déstension - M. Lallemand prétend que l'épaisseur
ne varie pas dans l'urine qu'autant que le tube qui le tube
soit moyen - la surface libre pourrait constater cette variation
s'expliquer.

2^o - force ~~lors~~ de l'urine sur le chien de moyens - les collecteurs
tardent tout mal obtenu par l'intrusion d'un corps et leur
mieux par la buse de Lallemand qui enlève toute la partie -

3^o - longeur de rétention. On peut dire que la collectrice même celle de
Trotter, la rotative, ~~aussi~~ réussit presque toujours longue
de la buse - rétention très courte

4^o Nombre en g. par quart : il y a plusieurs cas de ceux qui sont le plus courus
est le plus proche du col de la vessie qui est le plus étroit - ces
aussi dans le cas qui consiste à faire des sondes de malade et qu'il y
a infection

causes de l'urine

5^o Urine abondante - naturellement lorsque personne qui tache le linge
et pied. C'est du moins le cas de la prostate. D'après personne
qui en a de moins de 30 grammes que l'on dit à tout le moins de
la vessie. Quand elle n'est pas atteinte de rotative l'urine est moins d'après
les deux moyens égale quantité, mobile au fond de la
tuyauterie de l'urine fortement de la région postérieure
M. Lallemand y parvient le moyen d'agir - mais il y a
certaines les écoulements des personnes, il faut une grande force - (il
s'agit de celles qui sont dans la vessie -) - infection postérieure
pour formation - il en résulte que l'urine est rigide des organes génitaux

D.I.U.M.
Paris

3^o oblitération de l'urètre. par suite d'une balle N. le venin fixé sur un moron par le vétérinaire le fut communiquer avec le tuyau d'uréthre plus ou moins et rentra par dedans, qui fut complètement - il se mit à uriner sur le goudron - mais Lasser l'avait déjà connue et indiqua bientôt que ce n'était pas un cor domino d'Orléans qui était au une contusion de la périnée par suite d'une chute - il y avait des fistules nombreuses et le malade ne rendait pas une goutte d'urine par l'urètre. Du glaçage

N. Eckstroem (un ~~mitte~~ allemand en Russie je suppose) proposa aussi le tricot ~~pour~~ pour laisser passer la tension de la périnée, toutefois il fut conseillé simple - une goutte par jour pour rétrécir - confié à un aide qui tend la goutte d'a périnée et soulèver le patient - il met l'urètre à ne pas être en contact avec la vessie, il ordonne au malade d'asseoir pour pisser, tenir l'urètre le temps - il indique alors de la rondelle de la tumeur en portant pas le vêtement - peut toucher la

— je vois que Hunter employait Dijo le goudron grand les catins et recouvrirait pas le Copper de l'oreille mis en usage avec l'urine -

D'après mon disingue et suivant la partie intérieure de la balle accroche le malade, une goutte J. Cooper fistules nombreuses et arête ne saudent plus rien - prend T. Higginson 3/4 de catouche de l'urètre - en 1/2000 jusqu'à ce qu'il soit aussi j'en le couillerai pour dessiner le toutable N. Dubois le coupera bien il intubé - en tabotte jusqu'à urètre - intérir la tissu qui feront l'urine à cette de fistules qui formeront parallèlement la vessie à introduire l'uride -

— goudron de Virginie et faire celle de fine ou de l'essentiel, cette variété que par quelque peuple negro, est rapporté qu'il a fait le goudron de l'uride, et qu'il y a placé au périnée, dont recouvrir le vêtement de la partie de l'uride, le charier l'autre vêtement pour le glaçage -